

MANAJEMEN PEMBERIAN PAKAN SAPI POTONG PADA KOPERASI PRODUKSI TERNAK MAJU SEJAHTERA KABUPATEN LAMPUNG SELATAN

Oleh

Yolla Tri Andini

RINGKASAN

Koperasi Produksi Ternak Maju Sejahtera (KPT) Maju Sejahtera Sejahtera adalah koperasi yang bergerak di bidang pembibitan sapi potong dan hasil ikutan lainnya. Awal tahun 2018 Kecamatan Tanjung Sari sebagai tempat kegiatan sarasehan peternakan tingkat Provinsi Lampung mengingat kecamatan Tanjung Sari mempunyai keunikan tersendiri yang terjadi di masyarakat peternak. Koperasi Produksi Ternak Maju Sejahtera merupakan gabungan kelompok-kelompok ternak sebagai penerima manfaat program pengembangan 1.000 desa sapi yang berperan sebagai pelaku pembibitan dan penggemukan sapi potong. Koperasi Maju Sejahtera pada pemberian pakan melakukan banyak hal untuk memenuhi kebutuhan pakan baik hijauan maupun konsentrat. Pemberian pakan dilakukan untuk memenuhi jumlah pemberian pakan sesuai perencanaan. Tujuan penulisan (1) Menjelaskan prosedur pemberian pakan sapi potong pada Koperasi Produksi Ternak Maju Sejahtera, (2) Menjelaskan penerapan fungsi manajemen pemberian pakan peternakan sapi potong pada Koperasi Produksi Ternak Maju Sejahtera. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif untuk menjelaskan proses pemberian pakan terhadap sapi potong di Koperasi Produksi Ternak Maju Sejahtera. Kesimpulan dari hasil pembahasan adalah 1) Prosedur pemberian pakan sapi potong di Koperasi Produksi Ternak Maju Sejahtera meliputi penyiapan bahan-bahan pakan sapi dari campuran onggok, bungkil sawit, jenjet, kulit singkong dan tebon jagung, pengadukan bahan menjadi satu, pendistribusian pakan, penggantian air minum, kemudian pemberian pakan sapi (konsentrat). 2) Manajemen pemberian pakan sapi potong di Koperasi Produksi Ternak Maju Sejahtera terdiri dari perencanaan pemberian pakan berupa penentuan jumlah pemberian dan jenis pakan, pengorganisasian berupa struktur organisasi, pelaksanaan, dan pengendalian yakni mengontrol semua yang direncanakan dan dilaksanakan terhadap pemberian pakan.